

Und ich habs mir noch gedacht

Von Milaya

Ihr kennt das sicher, man liebt etwas und vergisst es nie wieder. So ging es mir einmal in einem dieser Chatrooms. Es ist schon komisch, für alles gibt es einen ganz bestimmten Chatroom:

Neue Freunde? - Geh auf Lokalisten
Ficken? - MySpace
Die "wahre" Liebe?- Neu.de
Seitensprung? - Erlebnis18

Und noch viele andere. Obwohl ich mich wirklich frage, was eigentlich mit unserer Gesellschaft, ganz besonders mit den Ehen los ist, dass man sich jetzt schon eine Affäre im Internet suchen kann. Meiner Meinung nach, sind nicht nur die Arschlöcher, die dieses Angebot in Anspruch nehmen, sondern auch die, die so etwas anbieten. Überhaupt wer kommt eigentlich auf die Idee einen Chat extra für so etwas einzurichten.

War das so eine spontane Eingebung von wegen: "Hmm, die Heizung gibt schon wieder wo komische Geräusche von sich, ich sollte wirklich mal im Internet nach einem preiswerten Klempner suchen und wenn ich schon dabei bin, könnte ich doch auch gleich nachsehen ob ich vielleicht eine Affäre finde... Was so etwas gibt es noch nicht, na so was, da gründ ich doch mal eben meinen eigenen Chatroom, in dem Ehemänner und -frauen ihre Partner ungeniert betrügen können".

Also wirklich...

Die normalen Chats sind eigentlich ganz in Ordnung, obwohl ich es immer noch verrückt finde, auf lustige und gute Art und Weise verrückt, dass zwei Fremde, vielleicht tausende Kilometer voneinander entfernt, auf einem Platz, der nicht existiert, miteinander sprechen.

Aber das wichtigste ist eigentlich das Prinzip und das ist immer so ziemlich das gleiche, nämlich neue, fremde Menschen kennenlernen und eventuell Freunde werden.

In manchen Communitys gibt es dafür sogar extra Gruppen wie: " Mein gelbes Quitsche-Entchen schwimmt immer vor mir weg!!" oder ähnliches, mehr oder weniger sinnvolles. Fakt ist, dass man dort, zumindest laut Betreiber, viel leichter Freunde

findet, weil man sich mit Gleichgesinnten über die selben Probleme unterhalten kann. Wenn man denn kleine Quitsche-Entchen, die klug genug sind vor dem großen planschenden Riesenbaby davonzuschwimmen, als Problem bezeichnen kann. Ich kann diese gelben Plastiktierchen wirklich verstehen, stellt euch mal vor da sitzt vielleicht etwas (ohne jetzt fies sein zu wollen) großes, haariges schwabbeliges vor euch... Würdet ihr dann nicht auch die Flucht ergreifen? Und die allerwichtigste Frage für diese Tiere ist doch, wie hoch ist der Wasserstand?

Ich möchte an dieser Stelle für all die armen Quitsche-Entchen, die erblindet, verrückt geworden oder schamlos ertränkt wurden, eine Schweigeminute einlegen. Mögen sie alle in einer friedlichen Badewanne in der lauter sexy und heiße Tierschützer/innen baden, ihren Frieden finden. Amen.

□□□□□□□□□□

Zurück zum Thema. Es war auf jeden Fall in irgendeinem dieser Chats, da ist mir so eine Gruppe aufgefallen, als ich die Seite irgend so eines Draufgängers, der wahrscheinlich schon mehr verrückte Sachen gemacht hatte, als es seiner Polizeiakte gut tat, überflogen habe.

Ich erinnere mich noch genau an den Wortlaut, und daran wie ich bei dem Gedanken schmunzeln musste, wie gut das doch zu diesem Typen zu passen schien und dass das mir garantiert nie passieren würde:

Und ich denk mir noch, es ist total dumm was du hier machst!

Damals fand ich es noch lustig, hätte ich ja nie gedacht, was für eine Bedeutung dieser Satz mal für mich haben würde.

Es ist total dumm was du da machst!!!

Dieser Satz würde mir für immer im Gedächtnis bleiben. Dieser eine verdammte Satz. Denn er war das letzte das ich gedacht habe bevor ich die größte Dummheit in meinem bisherigen Leben beging.

Das Letzte, das ich dachte bevor ich **JA** gesagt habe...

Anmerkung: Die einzelnen Internetseiten sollen keine Werbung sein!!!!